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                   ПРОТОКОЛ №2 

 Заседания Общественного Совета по энергетике Камчатского края 

/21.02.2022г,время - 16час. 00 мин., г. Петропавловск-Камчатский, 

улица Атласова, д. 23, Союз-рыбаков промышленников, конференц-зал/ 

Председательствующий – Семчев Владимир Андреевич. 

Секретарь Совета – Белов Олег Александрович. 

Присутствуют по приглашению на Совет от ОСЭ:  

1. Зам. Министра ЖКХ  и энергетики Камчатского края  - А.В. Агарков; 

2. От Министерства природных ресурсов и эколог Камчатского края: Начальник отдела по 

регулированию водных ресурсов - А.М. Данилова и  специалист В.Л. Войтенко; 

3. Зам. Руководителя  РСЦТ Камчатского края  М.В. Лопатникова; 

4. Куратор  Общественных Советов от Правительства Камчатского края - М.В. Косыгин; 

5. Председатель ОС -  ЖКЭ Камчатского края – Ю.К. Деникеева: 

Действующих членов Совета – 10 человек. Присутствуют 10 человек, 

кворум для голосования – имеется. 

№ п/п ФИО присутствие/отсутствие/ 

1 Басманов Олег Леонидович + 

2 Белов Олег Александрович + 

3 Бельков Игорь Алексеевич + 

4 Гаврилов Александр Артемьевич + 

5 Коняев Александр Александрович + 

6 Кузьминицкий Сергей Борисович + 

7 Межлумян Виктор Григорьевич + 

8 Пискунова Ирина Ивановна + 

9 Семчев Владимир Андреевич + 

10 Тихонович Владимир Викторович + 

                   ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ СОВЕТА: 

Вопрос №1: Утверждение Повестки Совета. 

Вопрос №2:«Тарифная политика региональной службы по тарифам и 

ценам» - Докладчик КОНЯЕВ А.А. (Решение ПРОТОКОЛА №1, П.4. ОСЭ от 27.01.2022г). 
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Вопрос №3:«3:«Оценка влияния строительства гидро- и приливных 

электростанций на экологию и возможность роста ценных пород 

дикого лосося в имеющихся созданных искусственно водоемах на 

восточном побережье Камчатского края» - План работы ОСЭ на 

2022г – февраль. (Распоряжение Правительства Камчатского края № 01-03—30-

7393 от 16.12.2021г ВРИО /Е.А. Чекин/. Докладчики директор КГКУ «РЦРЭЭ» С.А. Филиппова).  

 

          По 1 вопросу: «Об утверждении Повестки дня». 

 

СЛУШАЛИ:  «Организация проведения Совета» - Докладчик В.А. Семчев. 

ВЫСТУПАЛИ: Выступили все 10 членов Совета по теме вопроса 

проведения заседания Совета и высказали свое мнение. В процессе 

обсуждения Председатель Совета ОСЭ перед членами Совета вынес 

официально замечание члену Совета С.Б. Кузьминицкому, о создании 

очередной конфликтной ситуации на Совете от  его не корректного  

поведения  при обсуждении вопросов в отношении членов Совета. 

 

ПОСТУПИЛИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 

 

Предложение №1: От С.Б. Кузьминицкого и В.Г. Межлумяна  - отменить 

заседание Совета по причине его не готовности.  

Предложение №2: От В.А.Семчев, И.А. Белькова, Секретаря ОСЭ – 

Заседание Совета провести. Все организационные мероприятия  на 

проведение Совета выполнены. Предложено отменить приятие решения 

по третьему вопросу, из за отсутствия основного докладчика от 

Министерства ЖКХ и Э. Заслушать информацию от присутствующих на 

ОСЭ, привлеченных Министерством ЖКХ и Э согласно распоряжения 

Председателя Правительства Камчатского края по этому вопросу. 

  

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ:  Предложение №2 - ПОДЕРЖАТЬ. 

 

Число голосов, поданных за решение: 

 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

 8 1- С.Б.Кузьминицки 1 - В.Г. Межлумян 

 

 

                 По 2 вопросу:  

«Тарифная политика региональной службы по тарифам и ценам». 

 

СЛУШАЛИ:  Докладчик КОНЯЕВ А.А. 

СЛУШАЛИ: Зам. Руководителя  РСЦТ Камчатского края Марину 

Викторовну Лопатникову. Дано разъяснение и правила в руководстве 

установленные для принятия решения в РСТЦ, используя нормативные 

указания и постановления. Дано разъяснение в ограничении  

полномочий  установленные законодательством РФ при запросе 



3 
 

информации от РСТЦ Камчатского края к энерго-снабжающим компания 

при формировании цен на тарифы.      

ВЫСТУПАЛИ: Выступили все 10 членов Совета по теме вопроса и 

высказали свое мнение. 

ВЫСТУПИЛ: Председатель ОС-ЖКХ - Юлия Константиновна Деникеева. 

Осветила проблемные вопросы  при формировании оказанных услуг по 

энергетическим тарифам и в организации управления жилым фондом. 

 

ПОСТУПИЛИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 

 

Предложение №1: От А.А. Гаврилова, А.А. Коняева, И.И. Пискуновой  

В.Г. Межлумяна – создать внутреннюю рабочую группу в ОСЭ по 

проведению экспертного заключения по установленным тарифам и ценам 

в энергетике с обязательным привлечением квалифицированных 

специалистов.  

Предложение №2: От С.Б. Кузьминицкого - не создавать  внутреннюю 

рабочую группу в ОСЭ по проведению экспертного заключения на 

установленные тарифы и цены в энергетике от поступивших запросов 

от населения, бизнеса и производителей энергии.    

 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Предложение №1 – ПОДДЕРЖАТЬ. Руководителем группы 

согласован Александр Александрович Коняев. Предварительно на 

Совете  в  группу вошли А.А. Гаврилов, В.Г. Межлумян.  

Число голосов, поданных за решение: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

 4 3 2 

 

Примечание: Член Совета И.И. Пискунова не присутствовала. Причина 

-  производственная необходимость срочного убытия на работу до 

окончания Совета.  

 

                    По 3 вопросу.  

Информация: «Оценка влияния строительства гидро- и 

приливных электростанций на экологию и возможность роста 

ценных пород дикого лосося в имеющихся созданных 

искусственно водоемах на восточном побережье Камчатского 

края». 

СЛУШАЛИ: Докладчика от Министерства природных ресурсов – Анну 

Михайловну Данилову начальника отдела по регулированию водных 

ресурсов. Изложены кратко проблемные опасения при реализации 

проектов приливных ГЭС, от реализации ГЭС на реках для нереста 

лосося. Полностью отсутствовала тема нанесения экологического 

вреда использующая сжигание углеводородного топлива промышленная 

энергетика на Камчатке. Не представлен анализ нерестилищ лосося на 

западных и восточных берегах Камчатки, не представлен мировой опыт 

реализации водоемов от созданных плотин для нереста лосося и 
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компромиссного решения использования энергии воды рек и лосося в 

мировой практике.     

ВЫСТУПАЛИ: А.А. Коняев, А.А. Гаврилов, С.Б. Кузьминицкий, В.А. 

Семчев. 

 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ:  

1. Информацию принять к сведенью. 

2. Членами Совета предложено: «Провести корректировку принятого 

ПЛАНА ОСЭ на 2022г от  поступивших предложений, поданных от 

членов ОСЭ». Причина - третий вопрос снят с обсуждения из за 

отсутствия докладчика от Министерства ЖКХ и Э.  

3. Зам министру ЖКХ и энергетики предоставить обращение в ОСЭ с  

предложениями к разработке СиПР 2022-2026гг, с которыми они 

обратились ко всем энергоресурсным компаниям Камчатского края.   

 

 

Председатель              В.А. Семчев  

 

Секретарь                               О.А.  Белов      

 

 


